

Tanamkan Jiwa Patriotisme, Babinsa Berikan Materi Kedisiplinan

Agung widodo - MAGELANG.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 14, 2024 - 20:15



(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 07/ Ngablak Serda Miftahussurur Saat Memberikan Materi PBB Kepada Siswa - Siswi SD Negeri 2 Pandean Kecamatan Ngablak

MAGELANG -Babinsa Koramil 07/Ngablak Kodim 0705/ Magelang Serda Miftahussurur memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada puluhan siswa bertempat di halaman SD Negeri 2 Pandean Kecamatan Ngablak Kabupaten Magelang, Kamis (14/11).



Pemberian sikap dan kedisiplinan melalui pembinaan bela negara maupun materi PBB oleh Babinsa, sebagai salah satu untuk membentuk jiwa kepemimpinan disetiap pelajar.

Pentingnya latihan peraturan baris-berbaris ini guna dapat memantapkan karakter setiap siswa sehingga terbentuk mental yang kuat dan memiliki rasa tanggung jawab. Dengan harapan apa yang diberikan oleh Babinsa dapat dimengerti dan dipahami sehingga tumbuh rasa cinta tanah air dan sebagai pelajar Pancasila.

Dalam kesempatan tersebut Serda Miftahussurur mengatakan, pelatihan materi PBB untuk menumbuhkan rasa persatuan, kekompakan, kebersamaan dan rasa tanggung jawab juga serta memiliki jiwa patriotisme," terang Babinsa.

Pada pelaksanaan pemberian materi PBB ini diawali dengan memberikan teori kepada siswa-siswi dilanjutkan dengan materi praktek dilapangan. Bentuk kegiatan inilah yang diharapkan setiap guru maupun Babinsa, sehingga dengan adanya pelatihan penanaman karakter kepada siswa dapat memberikan dampak yang sangat besar dalam berkehidupan sehari-hari di sekolah maupun di lingkungan masyarakat.

" Jadikan pelatihan penanaman karakter dan materi tentang kedisiplinan pada siswa-siswi untuk menjadi bekal dalam menuntut ilmu di sekolah," pungkasnya.



Ridwan Saefulloh S.Pd yang merupakan Kepala Sekolah (Kepsek) SD Negeri 2 Pandean beserta para guru sangat mengapresiasi kepada pihak Koramil dan Babinsa yang selalu konsisten dalam membangun karakter anak bangsa. Salah satunya dengan pemberian pelatihan PBB kepada anak-anak kami, "Alhamdulillah setiap siswa maupun siswi mengikuti dengan cukup semangat dan penuh antusias disaat Babinsa memberikan materi PBB," ungkap Kepala Sekolah SD Negeri Pandean.

Masih dikatakan Ridwan, keseriusan dan ingin tahu anak-anak bagaimana cara PBB yang benar dan terlihat saat mengikuti dengan serius apa yang diberikan oleh Babinsa.

"Terima kasih kepada pihak Koramil dan Pak Babinsa yang selalu peduli kepada anak didik kami, mudah-mudahan pemberian dan pembekalan tentang karakter dapat mencetak generasi penerus bangsa yang memiliki jiwa patriotisme, dapat mengharumkan nama sekolah serta membanggakan orang tua dan masyarakat di sekitar sekolah," tutupnya.

Redaktur: Serka Gunawan